
Compte rendu de l'assemblée Général ordinaire de la coopérative scolaire indépendante 
du 21 octobre 2022

Liste des présents     :   Sylvain WLASSEWITCH, Gaëlle DELOULE, Céline BONNET, Karine MERLE,  Stéphanie ROLLIN,
Emma MOSKIEWICZ, Emma PETIOT,  Aline COUTOT, Céline FOURDRINIER, Élise BOIVIN,

              A1. Rapport moral et rapport d'activité de l'année écoulée.
Nous avons repris un peu plus d'activités cette année, même si les comptes, à cheval sur les années

COVID ne sont pas encore revenus à un niveau d'avant COVID.

 Actions organisées pour récolter de l'argent     :  
– Photos de classe.

Actions à visées pédagogiques ayant aussi rapporté de l'argent     :  
– Marché de Noël en décembre 2021
– Clé USB des photos de l'année.

Actions financées par la coopérative scolaire en 2021/2022 :
a) Le solde du voyage à Super-Besse pour les classes CE2/CM1 et CM1/CM2, pour environ 7850 €.
Il s'agit du solde du voyage, plusieurs acomptes avait été versés avant, mais le voyage avait été reporté à cause
du COVID.
b) Les sorties des 3 autres classes : 2500 € au total, entrées  et transports en bus (750 € d'entrée, le plus cher
reste  les  transports  en  bus,  1750 €) :  Séances  d'école  et  cinéma,  journée  dans  le  jura  (musée  du  jouet  et
promenade comptée).
c) Livres et abonnement a des bibliothèques pour un total de 450 €.
d) Matériel de sport et équipements pour les classes pour 550 €.
e) Petits matériel consommables (art, sciences...), cuisine ou goûter pour 200 €.
f) Abonnement à Klassroom pour une classe pour 60 €.

Vote : rapport moral approuvé à l’unanimité.

  A2. Rapport financier de l'année écoulée.
a) Le résumé complet des comptes est joint en annexe à ce compte-rendu et il sera également affiché.
b) Par ailleurs, le grand livre des comptes complets et  détaillés avec toutes les lignes des dépenses et  des
recettes est disponible pour tous sur demande.
c) En 2020/2021 : total des recettes de la coopérative : 10 050 €, dont 3000 € venant de l'association de parents 
le Petit Poucet, 2060 € pour le solde de la participation des familles au voyage, 2930 € pour les ventes (photos 
de classe, marché de Noël, clé USB), 1320 € pour les cotisations de début d'année. 
d) En 2020/2021 : total des dépenses de la coopérative : 13 410 €. En plus des dépenses présentées au point A1, 
il y a eu 1770 € d'achats de produits pour session (photos, clés USB, matériel marché de Noël) et 130 € de 
dépenses obligatoires (assurances, frais bancaires). 
e) Déficit de 3400 € sur l’exercice. Il reste 14 000 € disponible en début d'année scolaire donc pas de soucis
pour  ce  déficit  sur  cet  exercice.  L'historique  des  exercices  montre  qu'il  y  a  eu  des  excédents  les  années
précédentes. Le déficit de l'exercice s'explique parce que les participations des familles pour le voyage à Super-
Besse ont essentiellement été comptées sur un exercice précédent alors que la majorité des dépenses a eu lieu
durant cette année. 
f) Une demande a été faite du remboursement de la participation versée pour le voyage à Super-Besse en juin 
2021 pour un enfant qui était inscrit et qui n'a pas participé parce que ses parents n'étaient pas satisfaits des 
parents choisis pour accompagner ce voyage. 
Si on demande une inscription et une participation financière longtemps à l'avance, c'est qu'il est indispensable 
de prévoir : on verse un acompte à la réservation, la taille du bus à réserver dépend du nombre de participants, 
les animateurs et intervenants sont payés le même tarifs quelques soit le nombre d'enfants, il y a des taux 
d'encadrements minimum à respecter et donc parfois pour un enfant de  plus, ça nécessite d'avoir un adulte de 
plus...
On ne peut donc pas rembourser la totalité de la participation versée si les parents décident ensuite d'annuler.
Cependant, comme cet enfant n’est pas venu, nous n'avons pas payé pour lui la totalité des frais qui étaient 
prévus s'il avait effectivement participé.
Nous proposons donc de faire a mi-chemin et de rembourser la moitié de la participation qui avait été versée 
pour ce voyage (participation de 175 € donc remboursement de 87€50). 
Pour éviter toutes discussions ensuite, cette proposition est soumise au vote de l'AG qui est souveraine comme 



dans toutes les associations.
Êtes-vous d'accord ? Avez-vous des remarques ou des questions ? 
- Mme MOSKIEWICZ estime que cette proposition est bien gentille.
- Mme COUTOT dit que pour ce motif, il ne devrait pas y avoir de remboursement.
- Mme PETIOT est de cet avis et pense aussi qu'il n'y a pas de motif pouvant donner lieu à remboursement.
- M. WLASSEWITCH indique qu'il votera en faveur de ce non remboursement si cette proposition est mise au 
voix.
- Mme ROLLIN pense que pour passer à autre chose après une année difficile pour tout le monde, on peut faire 
un geste et proposer ce remboursement à hauteur de 50 %.
- Mme PETIOT se renseigne sur le coût réel de cette annulation.
- M. WLASSEWITCH indique que le centre d'accueil a effectivement fait une remise suite à cette annulation. 
Pas de changement sur le tarif du bus évidemment.
- Mme PETIOT souhaite qu'on indique clairement que ce qui peut être possible cette année, ne doit pas devenir 
une habitude en cas d’annulation sans motif d'une inscription par les parents.

→ Après discussion, le vote se fait donc sur cette proposition de remboursement de 50 % de la somme versée,
dans ce cas là, pour cette fois et cette année, sans validité de jurisprudence pour la suite.
- Vote contre : 0
- Absentions : 3
- Vote pour : 7 
La proposition est donc adoptée.

Au niveau comptable, ce remboursement sera comptabilisé sur l'exercice 2022/2023, les comptes de l'exercice 
2021/2022 ayant été clôturés au 31/08/22. 

Vote sur le rapport financier.
Vote : rapport financier approuvé à l’unanimité.

 A3. Renouvellement du conseil d’administration et du bureau     :  
Depuis la création de la coopérative, le conseil d'administration est composé des enseignants de l'école.

On  propose  donc  que  ce  soit  encore  le  cas  cette  année  et  que  les  5  enseignants  restent  au  conseil
d'administration.

Au seins de ce conseil d'administration, Céline BONNET souhaite laisser la présidence de l'association.
Le conseil d'administration propose donc le bureau suivant : 

Présidente : Karine MERLE (nouveau).
Trésorier : Sylvain WLASSEWITCH (inchangé).
Secrétaire : Stéphanie ROLLIN (nouveau).
Autres membres du conseil d'administration : Gaëlle DELOULE et Céline BONNET

Vote : le nouveau conseil d’administration et le nouveau bureau est approuvé à l’unanimité.
Le conseil d’administration et le bureau à compter du   21 octobre 2022   est donc composé de     :   

Présidente : Karine MERLE (nouveau).
Trésorier : Sylvain WLASSEWITCH (inchangé).
Secrétaire : Stéphanie ROLLIN (nouveau).
Autres membres du conseil d'administration : Gaëlle DELOULE et Céline BONNET

  A4. Les projets de l'année en cours et le budget prévisionnel     :  

Les projets ont déjà été présentés durant le conseil d'école. L'heure étant déjà bien avancée, ils ne sont
pas détaillés à nouveau ici : voir le compte rendu du conseil d'école pour avoir le détail des projets de l'année.

 Le Secrétaire de séance, La Présidente,
                       Sylvain WLASSEWITCH (trésorier) Karine MERLE


